
出演者コメント

久しぶりのサロンコンサートの参加でしたが、とても楽しかったです。

会場スタッフの方々、アドバイスをしてくださった協会の皆様、本当にありがとうござい

ました。2025年最初のコンサートということで緊張しましたが、終演後「とても楽し

かったよ」とお客様から声をかけていただき大変嬉しかったです。

森有加

この度、初めてこの「サロンコンサート」に出演させていただきました。

共演者2人と、さまざまな意見を出し合いながらの準備期間はとても楽しく、充実した

ものでした。広々とした響きの良いホールで演奏することができ、幸せな気持ちでいっ

ぱいです。寒い中お越しくださいましたお客様方、応援とサポートをしてくださいました

関係者の方々、大変心強かったです。ありがとうございました。

森重 花音

初めてサロンコンサートに出演させていただきました。地元の岡崎、憧れのあおいホー

ルでの演奏ということで緊張しましたが、終演後にお客様から良かったよとのご感想を

頂きホッとしています。

本番を迎えるにあたり、たくさんのサポートをいただきました関係者の皆様に感謝申し

上げます。ありがとうございました。

深瀬早紀
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